

Elda se convierte en un punto de encuentro entre cuatro empresas jóvenes y otras cuatro consolidadas

28/10/2023



Las empresas ofrecieron una pequeña muestra de sus productos | Nando Verdú.

Elda acogió ayer una nueva edición de Jovempa 4x4, un evento que permite ofrecer un punto de encuentro entre empresas jóvenes y empresas consolidadas de Elda y comarca. Durante su intervención, la concejala **Silvia Ibáñez** pidió "a los representantes de las empresas jóvenes que hoy estáis aquí que aprovecháis la oportunidad de conocer la experiencia de empresas. Y a los responsables de las empresas consolidadas os

agradecemos que dediquéis vuestro tiempo a compartir experiencia y sabiduría con empresas jóvenes, de diferentes sectores, que quieren crecer y consolidarse".

El presidente de Jovempa, **Víctor Iñíguez**, dijo que "esta es la mejor forma de tejer nuevas redes, de seguir generando riqueza y de apostar por los emprendedores".